



Ein Angebot muss her!

Die erste Tarifverhandlung in der Metall- und Elektroindustrie fand am 16.03.2016 statt. Ergebnislos wurden die Gespräche vertagt. Der massive Widerstand der Arbeitgeber war bereits zu spüren. Die Positionen von IG Metall und Südwestmetall liegen sehr weit auseinander. Südwestmetall sieht keinen Anlass, die Beschäftigten angemessen am wirtschaftlichen Erfolg zu beteiligen. Die Arbeitgeber versuchen, die berechnete Forderung (5 %) schlecht zu reden und die Leistungen der Beschäftigten zu schmälern. Jetzt schon wird klar: Nur mit Stärke kann die IG Metall ein gutes Ergebnis für die Beschäftigten erreichen.

Bei dieser Tarifrunde geht es um mehr als eine verdiente Tarifierhöhung!

Im Fokus der aktuellen Tarifrunde steht neben der Entgelterhöhung die Stärkung der Tarifbindung. Es geht darum wieder mehr Beschäftigte in die Tarifbindung zu bringen. Das ist eine Frage der Gerechtigkeit.



Tarifverhandlungen in Karlsruhe - Jetzt kommt es auf uns an!

Am Donnerstag, den 14.04.2016 wird in Karlsruhe im Kongresszentrum die nächste Verhandlungsrunde der Tarifverhandlungen zur Erhöhung der Entgelte um 5 % stattfinden. Die IG Metall ruft zu einer Kundgebung vor dem Verhandlungslokal auf, um die Verhandlungskommission zu unterstützen.

**Ein Bustransfer zum Verhandlungslokal und anschließend zurück ist bereits organisiert.
Für Verpflegung ist ebenfalls gesorgt.**

Infos zur Veranstaltung:

Veranstaltungsort:
Kongresszentrum Karlsruhe
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Beginn:
13:30 Uhr

Bitte notieren!

Aufgrund der aktuellen Verkehrslage in Karlsruhe empfehlen wir die Anreise mit dem ÖPNV.